

# UNIVERSIDAD DEL SURESTE LIC. EN MEDICINA HUMANA

## TERCER SEMESTRE PRIMER PARCIAL

## SEXUALIDAD HUMANA RESUMEN

DOCENTE:

Dra. Katia Paola Martínez ALUMNA:

**Angélica Montserrat Mendoza Santos** 

San Cristóbal de las Casas, Chiapas

## **RESUMEN**

### **HETEROSEXUALIDAD**

La Heterosexualidad es una condición social considerada aun por encima de los tabúes sociales, él comportamiento estándar cuando de orientación sexual se trata. No es más que la relación atractiva entre hombres y mujeres. Se dice que un hombre es heterosexual cuando su atención es llamada por la belleza o características sin igual de una fémina, y por supuesto, si este trata de entablar una relación amorosa con ella para un posterior encuentro sexual y apareamiento se le llama una relación heterosexual común. La Heterosexualidad es un término netamente social, producto de la presencia de una desviación de los ideales comunes y correctos según las instituciones que los establecieron, principalmente la iglesia y organizaciones en búsqueda del cumplimiento de viejos escritos como la biblia, los cuales rezan que la relación correcta para la reproducción y el amor debe ser entre un hombre y una mujer.

La heterosexualidad representa en la sociedad un ejemplo a seguir, establecido desde un principio biológico que dicta que la reproducción sexual solo se puede dar cuando un espermatozoide dado por un hombre es fecundado en un óvulo aportado por la mujer, en un acto de interacción tanto físico como sentimental. Otra variable de importancia social son las religiones las cuales tildan de aberrante la idea de la homosexualidad, es la heterosexualidad la base fundamental para la conformación de una familia. No existen hasta la actualidad en las grandes sociedades doctrinas religiosas tolerantes a otra forma de relación que no sea la heterosexualidad.

### **HOMOSEXUALIDAD**

Los sentimientos, la conducta y la identidad de una persona no son siempre iguales. Un ejemplo: un hombre que no se considera a sí mismo homosexual (identidad) puede sentirse atraído por otro hombre (sentimientos), pero no actuar en consecuencia (conducta).

Tanto los hombres como las mujeres pueden ser homosexuales. Los hombres que se sienten atraídos por otros hombres se llaman homosexuales o gays; las mujeres que se sienten atraídas por otras mujeres se llaman homosexuales o lesbianas. Algunas personas se sienten atraídas tanto por los hombres como por las mujeres. Estas personas son bisexuales.

A veces, las personas tienen sentimientos homosexuales durante una determinada fase de su vida. En muchos países europeos, las personas de una

relación homosexual (del mismo sexo) también pueden casarse. Esto también es así en Alemania.

### **BISEXUALIDAD**

La bisexualidad se encuentra definida como la orientación sexual de una persona que siente amor o deseo sexual por personas de su mismo sexo y del sexo contrario. Esta definición es una de las tres clasificaciones primordiales de la orientación sexual, junto con la heterosexualidad y la homosexualidad. Esta inclinación puede surgir tanto en hombres como en mujeres y suele originarse durante la adolescencia, esto ocurre porque los jóvenes no definen totalmente sus preferencias sexuales, así que este es un proceso que se va dando de forma paulatina a través del tiempo.

Se trata de una atracción romántica o de una conducta sexual que va dirigida hacia hombres y mujeres. La bisexualidad se diferencia totalmente de la homosexualidad porque en este caso, se trata de una atracción sexual hacia hombres y mujeres por igual, es decir, no existe la inclinación única hacia un género, sino hacia ambos.

Además de esta bisexualidad características que resulta bastante predominante, es importante destacar que dentro de la población mundial, el mayor número de sujetos bisexuales recae en las mujeres y de hecho, en ellas es más aceptada esta inclinación sexual que en los hombres.